
 

 

LIGUE AURA BASEBALL SOFTBALL 
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 24/10/2023 

 
 
 
Présents : Fouzia, Brigitte, Marie Rose, Sylviane, Xavier et Géraldine 
Excusé : Baptiste  
 
Ordre du jour :  
Équipes de ligue  
Retours des clubs sur les formules de championnat  
Validation des tournois  
T-shirt pour scoreur/arbitre 
Questions diverses 
 
Validation du dernier compte rendu à l’unanimité. 
 
Équipes de ligue : 
Nous n’avons pas de coach/manager pour l’équipe de ligue 15U.  
La ligue lance un appel à candidatures  
Pour les 12U une réunion sera faite pour définir les rôles des coachs et également définir les attentes 
de la ligue au niveau des interligues. 
Equipe de ligue masculine pour la D2 va se faire car il y a beaucoup de joueurs motivés. (24 garçons 
dont 3 quoi donneraient priorité au baseball) 
Les coachs sont Remy de St Just Jordy de BSP Julien BSP Farah ST Raphael et Marie Rose BSP 
Equipe de ligue féminine il n‘y a pas assez de filles inscrites donc le projet ne sera pas mis en place 
cette année  
La ligue va essayer de lever des fonds pour que le projet soit plus simple l’année prochaine. 
Exemple tournoi, stage etc. 
L’open de softball sera maintenu avec des journées féminines, masculines et mixtes 
Des journées de regroupement seront également organisées pour tous. 
 
Retour des clubs sur les formules de championnat : 
Choix N°1 trois clubs (garder 3 niveaux) 
Choix N°2 quatre clubs (garder la R1 et mélanger la R2 et la R3) 
Indécis deux clubs qui ne se sentent pas concernés  
Relance à faire aux club Dead line 30 octobre  
Les commissions jeunes et sportives vont travailler ensemble  
Commission sportive (Marie Rose, Damien et Stephane) 
Commission jeunes (Nicolas Pellet) 
Par contre seuls les clubs prétendants aux pré requis peuvent prétendre au titre de champion.  
 
Tous les clubs doivent actualiser le fichier 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Jp2UafPA7C7WvJ4Nyfq5EGB3Y9SiagqzevXV8eQ-
VrQ/edit#gid=1701666092 
des coachs et dirigeants des clubs 
Nous vous rappelons que lors d’un changement de dirigeant il serait bien d’en informer le cd de la 
ligue et de mettre le fichier a jour 
  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Jp2UafPA7C7WvJ4Nyfq5EGB3Y9SiagqzevXV8eQ-VrQ/edit#gid=1701666092
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Jp2UafPA7C7WvJ4Nyfq5EGB3Y9SiagqzevXV8eQ-VrQ/edit#gid=1701666092


 

 

 
T-shirts scoreurs / arbitre  
Une couleur par grade pour les scoreurs (à voir avec Damien les couleurs choisies) 
Ils seront inclus avec les futures formations  
On proposera une boutique pour les autres 
 
Validation des tournois  
On valide le tableau à ce jour  
 
Questions et points divers 
Maxence Repellin ne fait plus partie du CD de la ligue pour non présentation aux réunions et aux 
diverses participations demandées conformément aux statuts de la ligue  
Il serait bien de relancer Lance avec les stars pour les jeunes  
Les rencontres avec le consulat se sont très bien passées et nous espérons une relation pérenne sur 
le plus long terme, nous aimerions relancer certains événements en partenariat avec les consulats 
étrangers (USA, JAPON etc.) 
Il serait bien que les finales jeunes soient toutes faites ensemble au même endroit comme cela a été 
fait il y a quelques années (remise des récompenses commune) à réfléchir avec la commission jeunes 
La ligue va interroger par l’intermédiaire de la commission sportive les clubs pour savoir s’ils sont 
intéressés pour faire un championnat régional de B5 (jeune et sénior) ou en format d’open en 
fonction de la réponse des clubs  
 
Fin de de CD 22:15 
 


